

Internationaler Kongress  
**Frühkindliches Trauma**  
sehen – verstehen – behandeln

**3. bis 6. Mai 2023**  
in Augsburg / Westhouse

[www.fruehes-trauma-2023.de](http://www.fruehes-trauma-2023.de)  
Akademie Ottenstein



Guten Tag,

es freut uns, dass Sie bei unserem [Kongress Frühkindliches Trauma](#) dabei sind. Vielen Dank für Ihre Registrierung!


Um sicherzustellen, dass Sie unsere Benachrichtigungen erhalten, fügen Sie bitte unsere Emailadresse [info@akademie-ottenstein.de](mailto:info@akademie-ottenstein.de) Ihrem Adressbuch hinzu und überprüfen Sie ggf. Ihren Spamordner.

**Ganz gleich ob Online- oder Präsenzteilnahme, bitte beachten Sie die nachfolgenden Hinweise, damit Sie Zugriff auf Ihre gebuchten Leistungen, den On-Demand Bereich und die Manuskripte haben.**

### Allgemeine Hinweise

1. Sie erreichen die Live-Plattform des digitalen Kongresses über [www.fruehes-trauma-2023.de](http://www.fruehes-trauma-2023.de)
2. Loggen Sie sich über [MEIN KONTO](#) auf [fruehes-trauma-2023.de](http://fruehes-trauma-2023.de) mit Ihren Zugangsdaten (siehe Willkommens/Registrierungs-Email) ein.
3. Hier finden Sie eine Übersicht Ihrer gebuchten Veranstaltungen und können Ihre Daten ändern.
4. Online-Teilnehmende hinterlegen die **EFN** (Elektronische Fortbildungsnummer) in ihrem Konto, damit ÄrztInnen/PsychotherapeutInnen die CME automatisch gutgeschrieben werden können. Präsenzteilnehmende bringe bitte ihre Barcode-Aufkleber mit nach Augsburg. Allen anderen Teilnehmenden weisen wir die Fortbildungspunkte auf der Teilnahmebescheinigung aus, damit diese ggfs. bei der Kammer eingereicht werden kann. Sie erhalten Ihre Bescheinigung ca. eine Woche nach dem Kongress per Email.
5. Die [On-Demand Inhalte](#) Ihrer gebuchten Workshops und/oder die Beiträge des Hauptkongresses werden ab Freitag, den 12. Mai 2023 vollständig zur Verfügung stehen und sind über das Menü KONGRESS DIGITAL zu erreichen. Für das Nachschauen werden jedoch **KEINE** Bescheinigungen und Fortbildungspunkte vergeben.
6. **Bitte beachten Sie, dass die Seite des digitalen Kongress Frühkindliches Trauma erst ab Dienstag, 02. Mai um 16:00 Uhr komplett freigeschaltet ist.**

### **Leitfaden für die digitale Teilnahme am Kongress 05. und 06. Mai 2023**

1. Installieren Sie die kostenfreie Software **Zoom-Client für Meetings** -> [www.zoom.us/download](http://www.zoom.us/download).
2. Loggen Sie sich über [MEIN KONTO](#) auf [fruehes-trauma-2023.de](http://fruehes-trauma-2023.de) mit Ihren Zugangsdaten ein.
3. Über den Menü-Punkt KONGRESS DIGITAL erreichen Sie jederzeit die [LIVE KONGRESS PLATTFORM](#), um an Ihren gebuchten Beiträgen durch Anklicken teilzunehmen. Etwa 45 Minuten vor Tagungsbeginn ist der EINTRETEN-Button aktiv.
4. **Um Ihre Anwesenheit zu dokumentieren, benennen Sie sich in der Teilnehmendenliste mit Vorname Name, Beruf um, falls das für Sie nicht bereits automatisch passiert sein sollte.**
5. Sollten Sie Probleme bei einem der o.g. Schritte haben, wenden Sie sich bitte am 05. und 06.05. an unseren LIVE SUPPORT. Diesen finden Sie auf der Startseite [www.fruehes-trauma-2023.de](http://www.fruehes-trauma-2023.de) über das Symbol der Sprechblase  - im Fenster rechts unten.

### **Technische Voraussetzungen zur Teilnahme am digitalen Kongress**

- Internetverbindung - kabelgebundene oder kabellose (3G oder 4G/LTE)

- Lautsprecher und Mikrofon - eingebaut oder als USB-Plugin oder kabellos mit Bluetooth
- Eine Webcam oder HD-Webcam - eingebaut oder als USB-Plugin
- oder eine HD-Kamera oder HD Camcorder mit Videoaufnahmekarte

### TEST

Wir empfehlen Ihnen vorab einen Testlauf durchzuführen, um Ihren Internetanschluss sowie Ihre Video- und Audioanschlüsse zu prüfen: <https://zoom.us/test>

### Präsenz-Teilnahme in Augsburg

**Workshops 03./04.05.2023 / Hauptkongress 05./06.05.2023**

#### Westhouse Augsburg

Alfred-Nobel-Str. 5

86156 Augsburg

[www.westhouse-augsburg.de](http://www.westhouse-augsburg.de)

Informationen zu Ihrer Anreise und Übernachtungsmöglichkeiten finden Sie [hier](#).

In Kooperation mit der **Deutschen Bahn** bieten wir ein exklusives Angebot für Ihre bequeme An- und Abreise zu Fortbildungsveranstaltungen der Akademie Ottenstein. Zur Buchung geht es [hier](#).

Weitere Tagungsdokumente senden wir nicht zu. Ihre Teilnehmerunterlagen für den Kongress und/oder die gewählten Workshops liegen für Sie im Tagungsbüro in Augsburg bereit.

Falls noch Fragen auftauchen, rufen Sie uns gerne an.

Wir wünschen Ihnen eine spannende Tagung **und sehen uns – online und/oder in Augsburg!**

Herzliche Grüße

Ihr Team Akademie Ottenstein

Akademie Ottenstein

Kantor-Rose-Str. 9

31868 Ottenstein

GERMANY

Telefon +49 5286-1292

[info@akademie-ottenstein.de](mailto:info@akademie-ottenstein.de)



International Congress  
**Early Childhood Trauma**  
see – understand – help

**3 to 6 May 2023**  
**in Augsburg, Germany**

[www.fruehes-trauma-2023.de/en/](http://www.fruehes-trauma-2023.de/en/)  
Akademie Ottenstein



Hello,

we are pleased that you are taking part in our [Congress Early Childhood Trauma](#). Thank you for your registration!


To ensure that you receive our notifications, please add our email address [info@akademie-ottenstein.de](mailto:info@akademie-ottenstein.de) to your address book and check your spam folder if necessary.

**Regardless of whether you are participating online or in person, please note the following information so that you have access to your booked services, the on-demand area and the manuscripts.**

#### **General Information**

1. You can access the live platform of the digital congress via [www.fruehes-trauma-2023.de/en](http://www.fruehes-trauma-2023.de/en).
2. Log in via [MY ACCOUNT](#) on fruehes-trauma-2023.de with your access data (see welcome/registration email for your credentials).
3. Here you will find an overview of your booked events, where you can also change your data.
4. Online participants should input the **EFN** (Electronic Training Number) in their account so that doctors/psychotherapists can be automatically credited with the CME. Attendees should bring their barcode stickers with them to Augsburg. For all other participants, we will show the training points on the certificate of attendance so that they can be used if necessary in case they need to be submitted at the corresponding professional association. You will receive your certificate by email about one week after the congress.
5. The [On-Demand content](#) of your booked workshops and/or the presentations of the main congress will be fully available from Friday, May 12, 2023 and can be accessed via the KONGRESS DIGITAL menu. However, NO certificates and training points will be awarded for the review.
6. **Please note that the website of the digital congress Early Childhood Trauma will only be fully activated from Tuesday, May 2, 2023 at 4:00 p.m..**

#### **Guidelines for digital participation in the congress on May 5 and 6, 2023**

1. Install the free software **Zoom client for meetings** -> [www.zoom.us/download](http://www.zoom.us/download).
2. Log in to fruehes-trauma-2023.de via [MY ACCOUNT](#) with your credentials.
3. You can reach the [LIVE CONGRESS PLATTFORM](#) at any time via the menu point CONGRESS DIGITAL in order to participate in your booked presentations by clicking on them. About 45 minutes before the start of the conference, the ENTER button is active.
4. **To document your attendance, rename yourself in the list of participants with your first name, last name, profession, if this was not already done automatically.**
5. If you have problems with any of the above steps, please contact our LIVE SUPPORT on 05 and 06 May. You can do it on the start page [www.fruehes-trauma-2023.de](http://www.fruehes-trauma-2023.de) via the speech bubble icon  - at the right bottom.

#### **Technical requirements for participating in the digital congress**

- Internet connection - wired or wireless (3G or 4G/LTE)

- Speaker and microphone - built-in or as a USB plug-in or wireless with Bluetooth
- A webcam or HD webcam - built-in or as a USB plugin
- or an HD camera or HD camcorder with a video capture card

#### **TEST**

We recommend that you do a test run in advance to check your Internet as well as your video and audio connections: <https://zoom.us/test>

### **Presence-Participation in Augsburg**

**Workshops May 3 and 4, 2023 / Main Congress May 5 and 6, 2023**

#### **Westhouse Augsburg**

Alfred-Nobel-Str. 5

86156 Augsburg

[www.westhouse-augsburg.de](http://www.westhouse-augsburg.de)

Information about arrival and accommodation can be found [here](#).

In cooperation with **Deutsche Bahn**, we have an exclusive offer for your comfortable arrival and departure to the training events of Akademie Ottenstein. Click [here](#) to book.

We will not send you any further conference documents. Your participant documents for the congress and/or the selected workshops are available for you at the conference office in Augsburg.

If you have any questions, please do not hesitate to contact us.

We wish you an exciting conference and **see you – online and/or in Augsburg!**

Kind regards,

Team Akademie Ottenstein

Akademie Ottenstein

Kantor-Rose-Str. 9

31868 Ottenstein

GERMANY

Telefon +49 5286-1292

[info@akademie-ottenstein.de](mailto:info@akademie-ottenstein.de)

